

Kunjungi Jawa Timur, Menko Airlangga Dorong Peran Penting Pondok Pesantren dalam Memajukan Ekonomi Umat dan Memberdayakan Masyarakat



KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

HM.4.6/508/SET.M.EKON.3/09/2022

Kunjungi Jawa Timur, Menko Airlangga Dorong Peran Penting Pondok Pesantren dalam Memajukan Ekonomi Umat dan Memberdayakan Masyarakat

Probolinggo, 14 September 2022

Sebagai sebuah institusi, Pondok Pesantren (Ponpes) selama ini juga dikenal memiliki peran yang signifikan dalam keikutsertaan mencerdaskan kehidupan bangsa melalui pengelolaan bidang pendidikan. Selain itu, lembaga Ponpes secara aktif juga telah memberikan pengalaman berorganisasi kepada para santri dan santriwati yang kemudian diharapkan dapat menumbuhkan jiwa kepemimpinan. Melalui peran tersebut, Ponpes turut memiliki andil dalam menciptakan pemimpin unggul yang berguna dalam pembangunan kemajuan bangsa.

Peran penting Ponpes juga terlihat dalam kemampuan untuk memajukan ekonomi umat, tidak hanya bagi kemandirian ekonomi pondok pesantren semata namun juga termasuk pemberdayaan dan peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat di lingkungan sekitar pesantren.

Dalam rangkaian kunjungan kerja di Provinsi Jawa Timur, Menteri Koordinator Perekonomian Airlangga Hartarto berkesempatan untuk mengunjungi Ponpes Nurul Jadid dan Ponpes Zainul Hasan Genggong di Kabupaten Probolinggo setelah selesai mengikuti Rapat Koordinasi Pusat dan Daerah Pengendalian Inflasi 2022 di Surabaya.

Dalam kesempatan tersebut, Menko Airlangga mengapresiasi perkembangan kedua Ponpes yang termasuk Ponpes terbaik di Jawa Timur tersebut dalam mendidik para santri dan santriwati. Pada kunjungan ke Ponpes Nurul Jadid, Menko Airlangga bertemu dengan Pengasuh Ponpes K.H. Moh. Zuhri Zaini dan beberapa pengurus ponpes lainnya.

“Untuk Santri dan Santriwati, untuk terus semangat belajar dan mengikuti perkembangan keilmuan sekarang. Terutama untuk mahasiswa dan mahasiswi jurusan kesehatan, karena ini menjadi sektor yang penting sejak terjadinya pandemi Covid-19. Masyarakat menantikan karya dan pengabdian dari adik-adik semuanya,” ungkap Menko Airlangga.

Ponpes Nurul Jadid sendiri menaungi yayasan pendidikan dari tingkat TK hingga universitas dan terdapat sekitar 15 ribu santri yang menuntut ilmu di Ponpes tersebut. Pada tahun 2021, Ponpes Nurul Jadid pernah menerima penghargaan sebagai Pesantren Terbaik dalam Penanganan Covid-19 dari Pengurus Besar Nahdlatul Ulama.

Selepas dari Ponpes Nurul Jadid, Menko Airlangga dan rombongan kemudian melanjutkan kunjungan ke Ponpes Zainul Hasan Genggong dan ditemui oleh Pengasuh Ponpes Zainul Hasan Genggong yakni K.H. Muhammad Hasan Mutawakkil Alallah di kediamannya.

“Kita harus tetap mempererat silaturahmi dengan Ponpes-Ponpes di Indonesia agar dapat bersama-sama bangkit dari pandemi dan memulihkan ekonomi dari sisi mikro, khususnya dari ekonomi pesantren dan masyarakat di sekitarnya,” pungkask Menko Airlangga. (rep/fsr)

**Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan
Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Haryo Limanseto**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia